



Bildtitel: alfaview® als virtuelles Klassenzimmer

Karlsruhe, 18.03.2022

Innovatives Trainingskonzept mit alfaview® erhält EU-Förderung

Im Rahmen des saarländischen Programms „Weiterbildungskurse zur Vermittlung digitaler Kompetenzen“ werden Kurse mit innovativem Unterrichtskonzept im virtuellen und DSGVO-konformen Klassenraum alfaview® gefördert.

Das Weiterbildungsunternehmen alfatraining Bildungszentrum GmbH konnte sich Fördermittel der Europäischen Union sichern und wird für das saarländische Programm [Weiterbildungskurse zur Vermittlung digitaler Kompetenzen](#) Online-Weiterbildungen zu dem Thema „Train the Trainer“ anbieten. Die Kurse werden zu 100 % durch den Europäischen Sozialfonds im Rahmen der REACT-EU-Initiative zur Abmilderung der Covid-19-Pandemie und das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr Saarland finanziert.

Voraussetzung für die EU-Förderung ist ein zielgerichtetes Kursprogramm zur Steigerung der digitalen Bildungskompetenz für Lehrkräfte im Saarland. Durch den Einsatz von alfaview® als virtuelles Klassenzimmer kann alfatraining die Kriterien erfüllen und wird ab Mai 2022 verschiedene Kurse zu den Themen Online-Didaktik, Online-Moderationstechniken und Medieneinsatz im Unterricht anbieten.

alfaview® Video Conferencing System sticht im Weiterbildungsbereich insbesondere durch den großen Funktionsumfang und die intuitive Bedienung hervor. Kursteilnehmer:innen und Lehrpersonen benötigen keine langwierigen Einführungen, sondern finden sich mit wenigen Klicks im virtuellen

Klassenraum zurecht. Im Gegensatz zu anderen Videokonferenzanbietern ist alfaview® zu 100 % DSGVO-konform und kann somit bedenkenlos im Bildungskontext eingesetzt werden. alfaview® ermöglicht damit einen niederschweligen Zugang zur Online-Lehre.

Weitere Informationen zu alfaview®: www.alfaview.com

Das alfaview®-Team steht unter +49 721 35450-450 oder info@alfaview.com zur kostenfreien Beratung für eine maßgeschneiderte alfaview®-Lösung zur Verfügung.

Das Projekt [Weiterbildungskurse zur Vermittlung digitaler Kompetenzen](#) wird finanziert aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds der Europäischen Union als Teil der Reaktion der Union auf die COVID-19-Pandemie (REACT-EU) durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr des Saarlandes.

